



教育

おおらか・さわやか・きわやかな大崎の教育

問 教育委員会管理課 ☎476-1111(401)

◆平成 26 年度小・中学校連携推進委員会が開催されました

町教育委員会では、児童・生徒の学力向上・健全育成および小・中学校の円滑な接続をねらいとして、小学校と中学校の連携を推進してきました。

前年度までは、大崎中学校区・大崎第一中学校区・菱田中学校区の3ブロックに分け、各ブロックにおいて連携をしてきましたが、本年度の中学校統合に合わせ、より深い連携の推進を図るため、今年度は1中学校と6小学校が組織を整備することにしました。

4月15日(火)には、『第1回小・中学校連携推進委員会』が開催され、今年度の活動計画についての協議がなされました。

今後は、小・中学校の教員が互いの授業を参観し、テーマに基づいて協議することにより指導法の向上を図ったり、生徒指導上の共通理解を図ったりするなど、児童・生徒の健全育成のために、大きな役割を果たすこととなります。



▲小・中学校連携推進委員会の様子

僕の夢 私の夢

私の決意

NO.7 大崎中学校3年 生徒会長 村永 崇征 しゅうと

さあ、いよいよ新生大崎中学校が始動しました。3中学校の統合によって、全校生徒が充実した日々を送っています。

これから大崎中学校の歴史を創り上げるうえで、これだけは徹底しておきたいことを挙げてみます。

第一に『あいさつ』です。大崎中学校は授業開始のあいさつ、授業終わりのあいさつなどを『語先後礼』で行われます。『語先後礼』とは字のごとく、先に声を出してあいさつをした後、頭を下げて礼をするというものです。これを登下校時や学校内、部活動などでもどんどん取り入れて習慣化したいと考えています。結果的にあいさつの行き交う礼儀正しい学校になると考えます。

第二に生徒会スローガン『三つの心』です。『挑戦する心』は何事に恐れることなく積極的に前に出てチャレンジするということ、『団結する心』とは互いの人間性を深く理解したうえで、認め合い協力していこうということ、『感謝する心』は大崎中学校の開校にあたり、多くの町民の皆様からサポートをいただいたり、毎日毎日学校へと送り出してくれる家族であったりと自分たちにとってかけがえのない全ての人々に対して感謝するという事です。

以上二つの取り組みについて、全校生徒がしっかりと心に刻み、毎日の学校生活が充実するように努力していきますので、保護者や地域の皆様もしばらくは温かい目で見守っててください。私たち生徒会役員が中心となって、必ず新生大崎中学校の礎を創ります。